

# Semana informática 2019 debate sobre la actualidad del mercado digital - Levante - 07/04/2019

## CONFERENCIAS

### Semana Informática 2019 debate sobre la actualidad del mercado digital

► El encuentro es referencia en el ámbito de las tecnologías de la información en la Comunitat Valenciana

#### Tecnología

R. D. M. VALÈNCIA

■ La XIV edición de Semana Informática de la Comunitat Valenciana se celebrará del 9 al 11 de abril en Valencia y Alicante, bajo el título Impulsando el mercado digital. Este año se abordarán cuestiones vitales para el sector y sus profesionales que a su vez afectan a toda la sociedad, como pueden ser las nuevas tendencias en ciberseguridad, las oportunidades que se nos presentan con la tecnología 5G, la georreferenciación como valor estratégico, las novedades en Smart City, la normativa de protección de datos, la inteligencia artificial apli-

cada a la medicina, así como asuntos de de preocupante actualidad como la brecha de género existente en el sector tecnológico. También contará, entre otras, con un panel sobre líneas de financiación para proyectos empresariales innovadores, así como con la mirada de destacados empresarios valencianos sobre los retos y oportunidades que tiene el sector TIC en la Comunitat.

La Semana de la Informática se ha consolidado en sus catorce ediciones como el evento de referencia del sector de las tecnologías de la información en la Comunitat Valenciana y como punto de encuentro para profesionales, organizaciones sectoriales, empresas y administraciones. Desde 2006 se celebra como un encuentro abierto y participativo donde todos los profesionales y organizaciones del sector comparten conocimientos de calidad, revisan el estado del arte de las distin-

tas técnicas y tecnologías y sirve de actualización para afrontar los constantes retos y cambios que plantea la disciplina, además de proporcionar visibilidad merecida a los profesionales y a las empresas del sector.

En la edición de 2019 se mantendrán las dos sedes del evento en Valencia y Alicante, con programación tanto en el edificio de Bolsa de Valencia como en el ULab en Alicante que acogerá la sesión del miércoles.

Así, el jueves 11 se celebrará el XIV Congreso de Ingeniería Informática de la Comunitat Valenciana, y por la noche, en un acto en el Oceanográfico de Valencia y en el marco de la cena de gala del evento, el Colegio Oficial de Ingeniería Informática de la Comunitat Valenciana (COIICV) entrega los Premios Sapiens, premios que anualmente concede con el objetivo de distinguir aquellos profesionales, empresas y administra-



Este año, 41 compositores han presentado un total de 74 obras. LEVANTE-EMV

ciones públicas que sobresalen en el uso ético y social de las TIC, así como en la valorización de la profesión informática. Este año con una novedad, ya que se ha distinguido al mejor proyecto final de carrera que se ha realizado según la Norma Técnica CCII-N2016-02 para la Documentación de Proyectos en Ingeniería Informática.

La Semana Informática está organizada por los dos colegios profesionales del sector, el Colegio de Ingeniería Informática de la Comunitat Valenciana (COIICV) y el Colegio de Ingenieros Técnicos

de la Comunitat Valenciana (COITICV), así como por las principales administraciones públicas valencianas, como son la Generalitat Valenciana, las Diputaciones de Valencia, Alicante y Castellón, los ayuntamientos de las capitales de provincia (Ajuntament de València, Ajuntament d'Alacant y Ajuntament de Castelló), las cinco universidades públicas valencianas (Universitat de València, Universitat Politècnica de València, Universidad de Alicante, Universitat Jaume I de Castelló y la Universidad Miguel Hernández) y la UNED.